

SIARAN PERS

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

24 Juli 2021

Indika Energy Group Donasikan Rp 50 Miliar terkait Penanganan Pandemi Kolaborasi dengan KADIN, Indika Energy Berikan Bantuan Oksigen Untuk Negeri

JAKARTA, 24 Juli 2021 – Indika Energy, perusahaan energi dengan portofolio bisnis yang terdiversifikasi, sepanjang periode Januari hingga Juli 2021 telah mendonasikan sebesar Rp 50 miliar sebagai bagian dari komitmennya untuk membantu Indonesia bangkit dari pandemi COVID-19 melalui berbagai inisiatif kesehatan. Terkini, Indika Energy Group menginisiasi program bantuan kepada KADIN Indonesia berupa 8.000 silinder oksigen berukuran 40 liter, 47 liter dan 50 liter yang sudah terisi. Silinder oksigen ini akan disalurkan secara bertahap kepada rumah sakit yang tersebar di Indonesia melalui mekanisme rotasi atau *swap* untuk menggantikan silinder yang sudah kosong.

“Inisiatif Oksigen Untuk Negeri ini kami harapkan dapat membantu pemenuhan dan pengadaan kebutuhan oksigen medis, serta mempercepat distribusi dan perputaran tabung oksigen di rumah sakit. Sepanjang Januari hingga Juli 2021, Indika Energy Group telah mendonasikan Rp 50 miliar terkait penanganan pandemi sejalan dengan komitmen ESG perusahaan dimana sebagian keuntungan perusahaan akan dialokasikan untuk inisiatif sosial dan kemasyarakatan. Kami juga bangga bisa berkolaborasi dengan KADIN Indonesia yang menjadi wadah para pelaku usaha nasional,” tutur Azis Armand, Wakil Direktur Utama dan Group CEO Indika Energy.

Bantuan ini diterima langsung oleh Arsjad Rasjid, Ketua Umum Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Indonesia, saat pelaksanaan vaksinasi bersama KADIN Indonesia di Jakarta. Dengan didukung pula oleh ILUNI FTUI, 8.000 unit silinder Oksigen Untuk Negeri ini akan segera disalurkan secara bertahap kepada rumah sakit yang tersebar di Indonesia.

“KADIN Indonesia menyampaikan apresiasi kepada setiap pelaku usaha yang turut membantu pemenuhan kebutuhan oksigen yang akan disalurkan untuk kamar darurat di rumah sakit. Kami telah menggaungkan gerakan KADIN Perang Lawan Pandemi dan mengajak dunia usaha untuk bersatu dan bergotong-royong membantu pemerintah dalam mengatasi pandemi COVID-19 yang belum kunjung berakhir,” tutur Arsjad.

Selain memberikan bantuan Oksigen Untuk Negeri, Indika Energy melalui anak usahanya yaitu Tripatra Engineers and Contractors, juga turut mendukung pembangunan Rumah Oksigen Gotong-Royong yang diinisiasi oleh KADIN Indonesia dan berlokasi di Pulo Gadung, Jakarta Timur. Rumah Oksigen ini merupakan suatu fasilitas kesehatan semi-permanen pertama di Indonesia yang khusus dilengkapi dengan peralatan suplai oksigen dan tempat tidur perawatan bagi warga yang terpapar COVID-19 dengan gejala ringan sampai sedang.

Sepanjang tahun 2020, Indika Energy Group juga telah melakukan berbagai upaya lainnya untuk membantu penanganan pandemi, seperti membangun fasilitas pengetesan PCR dan pusat isolasi, maupun berbagai inisiatif lainnya dengan total nilai bantuan sebesar US\$ 5,9 juta atau ekuivalen dengan Rp 86 miliar. Sepanjang tahun 2021, Indika Energy Group juga terus melakukan inisiatif sosial termasuk membantu pembangunan rumah sakit dan akademi keperawatan, hingga mendukung Program Vaksinasi Gotong-Royong bagi karyawan perusahaan di seluruh wilayah operasionalnya. Dengan total lebih dari 21.000 karyawan dan

keluarga yang telah didaftarkan, vaksinasi telah dimulai sejak 9 Juni lalu dan hingga saat ini terus berlangsung. Indika Energy Group juga turut mendukung sentra vaksinasi lainnya, seperti Kanisius dan Serviam.

SEKILAS INDIKA ENERGY

PT Indika Energy Tbk. (“Indika Energy”) adalah perusahaan energi nasional yang terpadu dan terdiversifikasi melalui investasi strategis di **Sumber Daya Energi** - produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung, PT Multi Tambangjaya Utama); perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), **Jasa Energi** - EPC minyak & gas (PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering); EPC kontraktor pertambangan (PT Petrosea Tbk.), dan **Infrastruktur Energi** – transportasi, pelabuhan, dan logistik laut untuk barang curah dan sumber daya alam (PT Mitrabahtera Segara Sejati Tbk., PT Sea Bridge Shipping, PT Cotrans Asia, PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia); terminal penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi); pembangkit listrik tenaga uap batubara (PT Cirebon Electric Power, PT Prasarana Energi Cirebon). **Portofolio lainnya** termasuk perusahaan investasi pertambangan emas (Nusantara Resources Limited); perusahaan investasi energi terbarukan (PT Tripatra Multi Energi, PT Indika Tenaga Baru); *enterprise* IT (PT Xapiens Teknologi Indonesia); dan jasa teknologi digital (PT Zebra Cross Teknologi); energi terbarukan (PT Empat Mitra Indika Tenaga Surya); dan kendaraan motor listrik (PT Electra Mobilitas Indonesia).

www.indikaenergy.co.id

INFORMASI LEBIH LANJUT:

Ricky Fernando – Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.

corporate.communications@indikaenergy.co.id

DISCLAIMER:

This Press Release may contain financial information, projections, plans, strategies and objectives of PT Indika Energy Tbk. which are not statements of historical facts that can be considered as forward looking statements as defined by applicable regulations.

PT Indika Energy Tbk. and/or its affiliates and/or other parties are not responsible for the accuracy and completeness of future statements (if any) in this Press Release. A Press Release or any part of it cannot form the basis of any contract or commitment.

This Press Release and the information contain herein is for information purposes only and does not constitute or form part of an offer to sell or a solicitation of an offer to buy securities in the United States or in any other jurisdiction in which such offer or sale would be unlawful. No offering of securities of PT Indika Energy Tbk. and/or its affiliates has been or will be registered under the US Securities Act of 1933, as amended (the “Securities Act”), or the securities law of any jurisdiction. No securities may be offered or sold within United States (as defined in Regulation S under the Securities Act) absent registration under the Securities Act or except pursuant to an applicable exemption from, or in a transaction not subject to, the registration requirements of the Securities Act. No public offering is being or will be made in the United States or in any other jurisdiction where such an offering is restricted. Prohibited or an unlawful. No action has been taken in any jurisdiction that would permit a public offering to occur in any jurisdiction.